

はまかせだより

5月壁画



笹川カヲル 様：作

5月号



チューリップ咲きました！

令和5年5月10日発行
社会福祉法人 円勝会
シルバーコースト甲子園
デイサービス 広報紙

青葉の香りを吹き送る「薫風」が初夏を運ぶ季節となりました。暖かい陽気と共にご利用者の上着の厚さも薄くなり、軽やかな服装になりつつあります。3月末から4月初めには甲子園球場南の月見里公園へ桜見外出に行っていました。満開の桜、紫の小さな花が可憐なネモフィラ、ついでに本物のSLも見学しながら春の麗らかな日差しの下、園内の散策を楽しみました。4月からは祝日営業が始まっており、3年ぶりにボランティア様の受入も再開しています。踊りやベルの演奏にご利用者から大きな拍手、アンコールの聲が飛び交うほど大いに盛り上がりました。また、毎月の変り風呂ではリラックス効果のあるヒノキ風呂でほっこり温まっていただきました。さて、今月8日からは母の日ウィークにて女性ご利用者の皆様には日頃の感謝を形に変えて「おもてなし」をさせていただきます。新型コロナは5類に移行しましたが、当施設では感染予防のため「マスク着用の推奨」「テーブルのパーティション設置」はもう暫く継続してまいります。引き続きご理解の程よろしくお願いいたします。新緑の季節もシルバーコーストで楽しい一時を！(*^^*)!



月曜日



火曜日



金曜日



土曜日



水曜日



木曜日



令和5年4月
桜見外出
月見里公園

4月22日
実施

フラダンス ポノラニ



可愛い子供
ダンサーの
フラダンスに
皆様、大拍手



ミュージックベル ラ・クロシェット

4月26日実施



美しい音色、
皆様の歌声が
響き渡りました。
ベル体験
も楽しみまし
た♪



4月13日実施

【4月の昼食より】 寿司バイキング・花見弁当



お腹いっぱい



大好評のお寿司♪
一番人気はアナゴ
色どり華やかな
お花見弁当も楽し
みました。



4月4日実施



臨床美術

『フォルメン・パズル』



黒紙に線や形を
描き、分割して
色台紙に構成す
るパズルのような
作品です。



Instagramで紹介中
『円勝会りんびくらぶ』
enshoukai_clinicalart



カップ・イン・ゲーム

カップにボールを
入れたら～何点！？
楽しいボールゲーム



看護師が退職になりました

4月末で退職となりました。
短い期間でしたが、利用者の皆様には、たくさんの優しさと元気をいただきました。コロナは今は落ち着いています、体調には十分に気をつけてください。本当にありがとうございました。

栗田 まさみ



新しい介護補助さんが配属されました

4月より入浴後の整容と掃除をさせて頂くことになりました松村です。
皆様のお顔とお名前を覚えて一生懸命頑張ります。
よろしくお願いします。

松村 三千恵



『はまかぜだより』や『ホームページ』では、ご利用者様の写真を掲載しております。諸事情により写真の掲載を控えたい方は恐れ入りますが、職員まで一言お伝え下さい。どうぞよろしくお願い致します。

